



OBSERVEUR DU DESIGN 2018

**Exposition
à la Galerie des Gobelins
du 9 décembre 2017
au 11 février 2018**



Suivez notre actualité sur :

-  mobiliernational
-  MNGBS

Contacts presse

Service de la communication
et des partenariats
Céline Méfret
celine.mefret@culture.gouv.fr
T. 01 44 08 53 20

Le Mobilier national présente, en partenariat avec l'APCI (Agence pour le Promotion de la Création Industrielle), du samedi 9 décembre 2017 au dimanche 11 février 2018, l'« Observateur du design 2018 », une exposition itinérante mettant à l'honneur le design et l'innovation.

L'Observateur du design est un prix labellisant des produits, services, espaces, images et expériences dans différents secteurs d'activités. Un jury constitué de personnalités nationales et internationales récompense les meilleurs projets. Pour cette 19^e édition, 35 projets Etoiles parmi 163 labellisés sont présentés au public, autour d'une scénographie des deux designers Patrick Jouin et Christophe Thélisson.

UNE SCENOGAPHIE PARTICULIERE

Patrick Jouin et Christophe Thélisson ont créé pour l'Observateur du design 2018 un projet scénographique en mouvement. Les 35 projets Etoiles se répartissent en six mutations : la technologie, l'écologie, l'économie, l'entreprise, le sociétal et les usages.

LE MOBILIER NATIONAL ET LE DESIGN

Le Mobilier national est intimement lié au développement du design français. En 1964, à l'initiative d'André Malraux, l'institution crée l'Atelier de Recherche et de Création (ARC) afin de promouvoir la création de mobiliers et d'ensembles mobiliers contemporains. Symbole d'un design français à la pointe de l'innovation, tant du point de vue des formes que des techniques utilisées, l'ARC est aussi un lieu de rencontre entre artistes et designers de renom (Pierre Paulin, matali crasset, Noé Duchaufour-Lawrance...) et personnel qualifié détenteur d'un savoir de haute technicité.

Ce partenariat est donc l'occasion de réaffirmer au public le soutien du Mobilier national à l'innovation française, les projets étoilés devant être conçus ou commercialisés en France.



Le Mobilier national est un service à compétence nationale rattaché au ministère de la Culture.